



SENADO  
XII LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL

SECRETARIA DE ESTADO DE  
RELACIONES CON LAS CORTES

ENTRADA 42.373  
24/05/2017 18:02

## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

**684/11352**

**15/02/2017**

**21420**

**AUTOR/A:** MULET GARCÍA, Carles (GMX)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que la actuación entre Valencia y Castellón tiene como objetivo primordial posibilitar la prestación de servicios de Alta Velocidad entre Madrid y Castellón en ancho internacional, como una primera etapa mediante la instalación de tercer carril.

Tras resolver diversos problemas técnicos, las obras finalizaron el pasado día 19 de marzo, de manera que pudieron comenzar las circulaciones en prueba en horario nocturno.

Madrid, 23 de mayo de 2017